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наша история

14 сентября – выборы Губернатора Тюменской области

В школьном парке в Усть-Ламенке 
состоялось открытие аллеи Славы. 
В митинге приняли участие пред-
ставители районного отдела обра-
зования, глава сельской админи-
страции, работники Дома культуры 
и сельской библиотеки, ученики и 
учителя школы, воспитанники дет-
ского сада.  

С этой территории  на войну были 
отправлены 143 человека, из них 
75 погибли, 13 пропали без вести. 
Двадцать пять лет назад в школь-
ном дворе был воздвигнут памят-
ник  в честь учителей и выпускни-
ков, ушедших на фронт. Годы не 
пощадили его. Нынешней весной 
старшеклассники, группа краеве-
дов и педагогов во главе с учите-
лем технологии Светланой Горбань 
разработали проект «Аллея Славы». 

– Наш проект  оказался успеш-
ным, – рассказывает Светлана Вла-
димировна. – С выпускницами шко-
лы  Вероникой Воронковой, Екате-
риной Александровой  и Евгенией 
Коваленко  защитили проект в об-
ласти и получили на его реализа-
цию грант в размере 25 тысяч ру-
блей от благотворительного фон-
да Елены и Геннадия Тимченко. 
Нас поддержали сельская админи-
страция, местные предпринимате-
ли Евлоевы, жители села и дорож-
ники, реставрирующие мост через 
реку Вагай. Творческую лепту в об-
устройство памятного комплекса 
внес местный художник Анатолий  
Федотов. Он отреставрировал по-
стамент и освежил памятные над-
писи.  Мы закрепили мемориаль-
ные доски Героев Советского Со-

юза, выпускников  местной школы 
Алексея Ильича Бельского, Павла 
Петровича Молодых и  Александра 
Григорьевича Филонова. Напротив  
памятника разбили большую клум-
бу, высадили ели, которые нам вы-
делил Голышмановский лесхоз. 
Установили скамейки. 

Директор Усть-Ламенской шко-
лы Валентина Усольцева добавила, 
что проект посвятили двум важным  
датам: 70-летию Тюменской обла-
сти и грядущему 70-летию со дня 
Великой Победы:

– Славные и трагические стра-
ницы истории своей страны нужно 
знать. Теперь у нас есть место для 
проведения уроков мужества, сюда 
может прийти любой человек и воз-
ложить цветы в память о погибших.

Оксана ТиТенкО.

Воскресный день 14 сентября по-
дарит всем голышмановцам воз-
можность провести его всей се-
мьёй, приняв участие в празднике 
«Золотая осень». Этот областной 
фестиваль, организованный благо-
творительным фондом развития го-
рода Тюмени, департаментом куль-
туры правительства Тюменской об-
ласти также пройдёт в Тюмени, во 
всех муниципальных образованиях 
нашей  области. Только в этот день 
жители Голышмановского района 
смогут поучаствовать в розыгры-
ше подарков. Телевизоры,  мульти-
варки, микроволновые печи, пыле-
сосы, утюги, чайники и многие дру-
гие необходимые в повседневной 
жизни предметы достанутся участ-
никам праздника «Золотая осень». 
Ни один не уйдёт без подарка – 

обещают организаторы праздни-
ка. Розыгрыш подарков проводится 
14 сентября с 8 часов и завершится 
по мере выдачи всех сертификатов. 
Чтобы получить сертификат, нужно 
14 сентября прийти в Центр рас-
пространения подарков, к которо-
му вы относитесь территориально. 
Не забудьте взять с собой паспорт. 
Участник акции «Розыгрыш подар-
ков» предъявляет представителю 
Центра паспорт с регистрацией по 
месту жительства. Подарок обмену 
на денежный эквивалент не подле-
жит. За справками можно обратить-
ся по телефонам: 2-55-30, 2-61-75, 
а в сельской местности – в админи-
страцию поселения. 

Также в этот день 14 сентября ор-
ганизаторы приглашают голышма-
новцев на «Семёновскую ярмарку», 

которая развернётся на Централь-
ной площади возле фонтана в 11 
часов. Все желающие смогут  про-
дать продукцию со своего подво-
рья в специальных лавках: молоч-
ной, мясной, овощной, медовой, а 
покупатели – выбрать товар на свой 
вкус. Здесь же вниманию посетите-
лей предложат выставку поделок из 
овощей и фруктов, уже заявились 30 
участников. Концертно-развлека-
тельная программа с играми и кон-
курсами для детей зарядит энер-
гией на всю предстоящую рабочую 
неделю, тем более, что за участие 
тоже всем предусмотрены призы. 

Не отсиживайтесь дома 14 сен-
тября, выразите свою гражданскую 
позицию на выборах Губернатора 
области и приходите на праздник. 

Фото из архива редакции.

Устройте семье праздник!

Ход начавшихся полевых 
работ обсуждали на очеред-
ном совещании в Управле-
нии развития АПК. Убороч-
ные работы требуется про-
вести на площади 65 259 гек-
таров. Большую часть полей 
занимают  зерновые и  зер-
нобобовые культуры. Вместе 
с тем голышмановские агра-
рии ожидают урожай рапса, 
сои и льна. Растениеводы 
рассчитывают получить  ва-
ловой сбор зерна по району в 
пределах 125 тысяч тонн. На 
сегодня обмолотили зерно-
вые только на 6824 гектарах. 
Одновременно механизато-
ры пашут зябь.  

Как рассказал на совеща-
нии главный агроном сель-
хозуправления И.Н. Мои-
сеев, суточная производи-
тельность при уборке долж-
на быть 2300 гектаров, чтобы 
уложиться в агротехнические 
сроки. Нагрузка на один ком-
байн составит 500 гектаров. 
С учётом погодных усло-
вий этого сезона, для уско-
рения созревания зерновых 
культур  желательно  про-
вести десикацию посевов – 
это предуборочное подсу-
шивание растений с помо-
щью специальных препара-
тов. Уже провели десикацию 
на тысяче гектарах. Не каж-
дое хозяйство в районе мо-
жет себе позволить допол-
нительные затраты во вре-
мя уборки – на гектар посе-
вов потребуется выложить 
до двух тысяч рублей в зави-
симости от качества препа-
ратов. Агроном посоветовал 
прибегнуть к раздельному 
комбайнированию, что тоже 
поможет получить более ка-
чественное зерно.  

В настоящее время на убор-
ку вышли в тех предприятиях, 
где сеять начали в первой де-
каде мая. В хозяйствах, где 
сеяли гораздо позже, уборка 
урожая сдвигается ещё на бо-
лее поздние сроки. Осенняя 
страда будет затяжной. 

Глава района А.В. Желтоу-
хов порекомендовал собрав-
шимся в будущем пересмо-
треть структуру посевов в 
пользу раннеспелых серых 
культур. А пока  67,5 процен-
та пашни в районе занимает 
пшеница с продолжитель-
ным сроком вегетации. Что-
бы контролировать процесс 
уборки и скоординировать 
работу Голышмановского 
комбината хлебопродуктов, 
руководителей попросили  
составить план  уборочных 
работ по культурам.

Собравшиеся на сове-
щании говорили  не толь-
ко о том, как убрать хлеба 
в срок, но и как получить их 
качественными в достаточ-
ном количестве. Глава рай-
она в качестве положитель-

ного примера отметил СП 
«Голышмановский», кото-
рый  соблюдает все этапы 
технологического процесса 
в выращивании зерна. Так-
же важно вносить удобре-
ния, предварительно сде-
лав анализ почвы. Часть та-
ких исследований оплачи-
вается  за государственный 
счёт. Результаты планомер-
ной работы с пашней гово-
рят сами за себя. К приме-
ру, в хозяйстве Ж.К. Исмако-
ва  уже добиваются высокой 
урожайности за счёт обога-
щения почвы минеральными 
удобрениями. 

Специалисты Голышма-
новского отдела «Россель-
хозцентра» проводят на по-
лях района апробацию посе-
вов. Начальник этой службы 
В.Д. Заусайлова напомни-
ла товаропроизводителям 
о том, что без результатов 
обследования посевов не-
возможно будет получить 
в дальнейшем сертификат 
качества на семена. Отсут-
ствие этого документа ста-
вит под угрозу получение го-
сударственной поддержки на 
растениеводство.

Присутствующим на сове-
щании руководителям пред-
приятий также предстоит за-
платить селекционерам за 
использование возделывае-
мых сортов. Авторскими пра-
вами защищены на сегодня 
сорта пшеницы Омская-36, 
Икар, Чернява-13. 

В разгар полевых работ 
не стоит забывать и о мерах 
противопожарной безопас-
ности. Законом  запрещены  
сельхозпалы. При подготов-
ке полей под посев следует 
провести опашку по конту-
ру. Нарушение требований 
пожарной безопасности 
влечёт наложение крупных 
штрафов. Руководителям 
напомнили об ответствен-
ности за несоблюдение пра-
вил техники безопасности 
на производстве. Рабочие 
должны быть обеспечены 
спецодеждой, в каждом хо-
зяйстве требуется органи-
зовать бытовые помещения 
для питания и отдыха меха-
низаторов. 

Начались декадные со-
ревнования среди механи-
заторов, занятых на убор-
ке урожая и  подготовке по-
чвы под урожай следующе-
го года. Традиционно итоги 
подводятся по результатам 
трёх осенних декад. На-
граждены будут комбайне-
ры и трактористы, показав-
шие лучший результат на 
всех видах техники. Подоб-
ные соревнования – допол-
нительный стимул для рабо-
чих проявить своё мастер-
ство. 

наталия ГладкОвская.

Страда будет не из лёгких

Аллея Славы в Усть-Ламенке
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ЖКХ

к зиме готовы
– Работа в этом направ-

лении идёт медленно из-
за проблем  с оформле-
нием разрешительной 
документации, – отме-
тил Виктор Степанович. 
– Ежегодно запускаем по 
несколько мини-котель-
ных в разных поселени-
ях, к этому отопительно-
му сезону тоже подгото-
вили «блочки». Со време-
нем полностью уйдём от 
центральных котельных. 
В основном,  мы работа-
ем с объектами соцкульт-
быта. Жилые дома наше 
предприятие обслужива-
ет всего в четырёх сель-
ских поселениях: Ра-
жевском, Гладиловском, 
Медведевском и Малы-
шенском. Частных потре-
бителей постепенно пе-
реводим на автономное 
отопление. К зиме почти 
готовы. План по обновле-
нию теплосетей осущест-
влён на 90 процентов, а по 
замене газовых котлов – 
на 85 процентов.

Чтобы увидеть реаль-
ную подготовку к отопи-
тельному сезону, мы от-
правились в Ражево.  Жи-
лищно-коммунальное хо-
зяйство здесь содержит-
ся  в удовлетворительном 
состоянии.  В прошлом 
году произвели ремонт 
аварийных участков те-
плотрассы, заменили 70 
метров обветшавшей 
трубы. Нынче масштаб-
ных работ по реконструк-
ции тепловых сетей в пла-
нах не было. 

– У нас действуют три 
газовых котельных, – со-
общил начальник мест-
ного ЖКУ  Вячеслав Са-
мошин. – Централь-
ная кочегарка отаплива-
ет большинство объек-
тов соцкультбыта, жилой 
двухэтажный дом и отде-
ление временного пре-
бывания пожилых лю-
дей. К автономным ми-
ни-котельным подцепле-
ны Дом культуры и  здание 
сельской администрации. 
В мини-котельной Дома 
культуры ожидается за-
мена котла и наращива-
ние вытяжной трубы. К 
нынешней зиме подклю-
чим автономную котель-
ную в детском саду. В 
центральной котельной 
завершаем ремонт, на-
водим порядок. В Мало-
Емецке и Козловке мини-
котельные обслужива-
ют сельские клубы. Под-
готовительные работы к 
зиме проводятся в соот-
ветствии с графиком. По-
требителям не о чем вол-
новаться, тепло будет.      

Проблем с водоснаб-
жением на этой террито-
рии нет, водопроводные 
сети в рабочем состоя-
нии. Центральная водо-
проводная магистраль 
составляет 3,5 киломе-
тра. Этим летом про-
ложили 70 метров но-
вых труб к водонапорной 
башне. Установили авто-
матическую систему на 
скважине, из которой по-
даётся вода к обслужива-
емым объектам. Ражев-

ский Дом культуры – но-
вое  здание, но проектом 
не было предусмотрено 
благоустройства. Нын-
че подвели к нему воду, 
сделали канализацию, 
оборудовали тёплый ту-
алет. В помещение, кото-
рое занимает скорая не-
отложная помощь, тоже 
завели воду. Все больше 
селян подают заявки на 
подключение к централь-
ному водопроводу. Коли-
чество уличных водораз-
борных колонок сокраща-
ется, осталось не больше 
десятка. 

На подготовку к этому 
отопительному периоду 
Голышмановскому рай-
ону из областного бюд-
жета было выделено 24 
миллиона рублей, при-
мерно половина из них – 
на сельские территории.  
По словам заместителя 
главы района Александра 
Ледакова,  почти все пла-
новые работы выполнены. 
Отремонтировали около 
трёх километров тепло-
сетей. 

– Теперь сети тепло-
снабжения у нас  практи-
чески на 98 процентов в 
полиуретановых трубах, 
что в разы снизит поте-
ри тепла и позволит ком-
мунальным предприяти-
ям экономить средства 
и ресурсы, – подчеркнул 
Александр Леонидович.  
–  Осталось заменить не-
большие участки неуте-
плённых сетей, это сдела-
ем уже в следующем году. 
В перспективных планах 
– капитальные ремонты 
центральной котельной 
и котельной Областной 
больницы №11.

По территории района  
за лето протянули поряд-
ка пяти километров водо-
проводных сетей. С целью 
улучшения  качества во-
доснабжения установили 
ещё два павильона водо-
очистки – в Евсино и Ра-
жево. До 2016 года плани-
руется завершить эту ра-
боту по всей территории 
района. Также проводил-
ся текущий ремонт пред-
аварийных участков на су-
ществующих сетях газос-
набжения. Серьезной ре-
конструкции в поселке 
Голышманово подверг-
ли сети электроснабже-
ния: меняли опоры, линии 
электропередач, прово-
дили ремонты на транс-
форматорных подстан-
циях. Это  позволит улуч-
шить качество поставля-
емой электроэнергии и  
обеспечить бесперебой-
ное функционирование 
электросетей. Наладоч-
ные работы продлятся до 
конца октября.  

Отопительный сезон в 
Голышмановском райо-
не стартовал досрочно. С 
девятого сентября комму-
нальщики пустили тепло в 
образовательные учреж-
дения и многоквартир-
ные дома. Такое распо-
ряжение подписал глава 
района  в связи с похоло-
данием. 

Оксана ТиТенкО.

– В последние годы в на-
шем районе отмечается 
рост ДТП, случившихся из-
за нарушений водителями 
режима отдыха, – говорит 
инспектор по пропаганде 
ОГИБДД Марьям Ажмура-
това. – Одна такая авария 
произошла на федераль-
ной трассе Тюмень-Омск 
на территории нашего рай-
она в конце августа.  Води-
тель из Нижневартовска 
ехал в Омск и уснул за ру-
лём. В результате – его ав-
томобиль пересёк встреч-
ную полосу движения и 
опрокинулся в кювет. Сам 
водитель получил теле-
сные повреждения. Оказа-
лось, он около четырнадца-
ти часов находился в пути 
без отдыха, и к утру сон дал 
о себе знать.

Чтобы избежать подоб-
ных ситуаций, сотрудни-
ки ОГИБДД МО МВД Рос-
сии «Голышмановский» ор-
ганизовали в начале сентя-
бря акцию «Дорога домой». 
Вместе с воспитанниками 
Голышмановского центра 
дополнительного образо-
вания они вышли на коль-
цевую дорогу, где вручали 
водителям листовки с на-
поминанием о соблюдении 
правил дорожного движе-

ния. Одновременно пред-
лагали забавные конфеты, 
на обратную сторону кото-
рых были прикреплены вы-
резки со смешными стиха-
ми на тему «Какой я води-
тель?» К примеру: «Я в при-
вычку не включаю – ногу в 
пол и полный газ. Никогда 
не увлекаюсь. Гонки – шум 
и страх!»

Многие водители при 
виде представителей пра-
вопорядка сначала предъ-
являли документы. Ког-
да узнавали об акции, со-
средоточенность на лицах 
сменяла улыбка.

– Еду в Сургут из Ом-
ска, – рассказал Виктор. – 
Впервые встречаю подоб-
ную акцию на дороге. Это 
заставляет лишний раз за-
думаться над соблюдени-
ем правил дорожного дви-
жения. К тому же, приятно 
получить сладкий подарок, 
а не предписание от со-
трудников правопорядка.

С пожеланием счастли-
вого пути школьники по-
дошли к очередному води-
телю. 

– Приятно удивлён,  – 
сказал водитель микроав-
тобуса Валерий. – У нас, 
конечно, дорог плохих 
хватает, но и строитель-

 Счастливого пути, водитель!
За безопасность движения

ство тоже ведётся. Езжу по 
стране – вижу. 

Разговорившись, води-
тель показал фотографии, 
как во время одной из по-
ездок его машину подто-
пило в горах Улан-Бато-
ра. Оказалось, на этот раз 
он стал участником транс-
сибирского пробега «Бер-
лин-Владивосток». Не ме-
нее удивлённый происхо-
дившим на дороге пред-
ставитель иностранного 
государства, следовавший 
за Валерием, взял свою ви-
деокамеру и снял несколь-
ко моментов.

– Мне уже доводилось 
участвовать в подобных 
акциях вместе с  остальны-
ми ребятами, которые по-
сещают в Центре детского 
творчества кружок по без-
опасности дорожного дви-
жения. Но в пропаганде на 

федеральной трассе уча-
ствовал впервые, – поде-
лился юный инспектор дви-
жения Иван Харитонов. – 
Интересно было узнать, 
какие водители встреча-
ются на дороге, все ли за-
конопослушные. Как ока-
залось, большинство веж-
ливые и спокойные люди, 
охотно шли на контакт с 
нами. Запомнится встреча 
с иностранцем. 

В ходе акции более двад-
цати водителям были вру-
чены листовки и сладкие 
призы. 

Счастливого пути, води-
тель, и помни о правилах, 
чтобы твоя дорога привела 
тебя домой!

надежда 
ЧерепанОва. Фото 
автора. на снимке: 

юные инспекторы вру-
чают листовки и призы.

Картошка есть, а спроса нет
Дела крестьянские

Зинаида Даниловна Бу-
ракова в свои 83 года тру-
дится на огороде не покла-
дая рук. Одной-то много 
ли надо, но овощей и кар-
тошки всегда  садит с из-
бытком, по крестьянской 
привычке: есть земля, зна-
чит, и обрабатывать её нуж-
но. Сейчас даже в дерев-
нях огороды под картошку 
сокращают, выращивают 
только для себя, продавать 
всё равно некуда. У Зинаи-
ды Даниловны нашлись по-
купатели, взяли 35 вёдер, 
просит недорого, шесть-
десят рублей за ведро. 

– Осталось у  меня ещё 
пять сеток по четыре ве-

дра. Не надо ли кому? Кар-
тофель сухой, чистый, от-
борный, – предлагает Зи-
наида Буракова.

Урожай картофеля нын-
че у многих отменный, 
не знают люди,  куда его 
сбыть.   Организованного 
закупа в районе нет. Пе-
рекупщики  предлагают, 
к примеру, в Малышенке, 
по шесть рублей за кило-
грамм, а в Никольске и во-
все – два рубля. Те, кто де-
лает бизнес, скупая карто-
фель, наверняка внакладе 
не остаются.

 В районе картофель вы-
ращивают несколько сель-
хозтоваропроизводителей: 

60 гектаров – КФХ Ники-
форово, столько же  СПОК 
«Фермер», ИП Мерабиш-
вили в Садовщиково – 25 
гектаров. Они и закрывают 
потребности многих соци-
альных и образовательных 
учреждений в продукции. 
Руководитель СПОК «Фер-
мер» О.В. Павлов сказал, 
что планируют начать коп-
ку картофеля в начале сле-
дующей недели, ожида-
ют собрать около 17 тонн с 
каждого гектара. Коопера-
тив снабжает картофелем 
больницу, детские сады, 
планирует продавать на се-
вере области в Ханты-Ман-
сийске. 

В каждом образователь-
ном учреждении – потреб-
ность в картофеле своя, 
исходя из этого, и делают 
запасы. Заведующая дет-
ским садом №4 Е.И. Горя-
чева  считает удобной схе-
му, которая была отрабо-
тана в прошлом году: за-
ключили договор с двумя 
поставщиками. Требова-
ния сейчас высокие, нужна 
соответствующая справ-
ка, подтверждающая ка-
чество продукции. Про-
ще иметь дело с крупны-
ми производителями, а не 
с отдельными частниками. 
От их услуг давно отказа-
лись. По словам специали-
ста по торговле районной 
Администрации Н.А. Ме-
люхановой, на сегодня для 
детских садов и школ уста-
новлена закупочная цена 8 
рублей за килограмм кар-
тофеля. Осенью стои-
мость картошки, как пра-
вило, самая низкая, при-
мерно  раз в квартал цены 
меняются. Учебные заве-
дения продолжают закуп 
картофеля и овощей в те-
чение всего года, не у всех 
есть оборудованные ово-
щехранилища.  

Как сказал заместитель 
главы района В.Н. Попов, 
выход для селян, у кото-
рых много излишков кар-
тофеля – вывозить его на  
ярмарки на север области, 
там можно выручить около 
15 рублей за килограмм. 
Но опять же такая возмож-
ность есть у крупных хо-
зяйств, частники же вынуж-
дены сбывать выращен-
ную картошку за бесценок.   

ирина Шадрина.
Фото алексея 

БОдрОва.

В сельских поселениях Голышмановского райо-
на основной объём ремонтных работ к предстоя-
щему отопительному сезону выполнен. По словам  
начальника управления жилищно-коммунального 
хозяйства ООО «Сибгазсервис»  Виктора Чалкова, 
особое внимание уделяется ресурсосберегающим 
мероприятиям, в частности, сокращению протяжён-
ности теплотрасс и строительству малых блочных 
котельных рядом с отапливаемыми зданиями. Это 
часть программы «Модернизация объектов комму-
нальной инфраструктуры Голышмановского райо-
на», которая утверждена до 2020 года. 

Дорога домой – что может быть долгожданнее по-
сле длительного пути за рулём? Пробегают за ок-
ном километры, многие водители спешат сокра-
тить время нахождения в пути, экономя на отдыхе 
или увеличивая скорость движения транспортного 
средства. Такое поведение на дороге нередко за-
канчивается аварией.
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реШение 
думы королевского сельского поселения

от 05.08.2014 г. № 9 «О внесении изменений и дополнений в решение думы 
королевского сельского поселения от 28.11.2013 № 11 (в редакции 

от 28.03.2014 №1)»
На основании ст. 12 Положения о бюджетном про цессе в Королевском сельском 

поселении
Дума Королевского сельского поселения решила:
1. Внести в решение Думы Королевского сельского поселения от 28.11.2013 № 11 «О 

бюджете Королевского сельского поселения на 2014 год и на плановый период 2015 
и 2016 годов» (в редакции от 28.03.2014 № 1) следующие изменения и дополнения:

1.1. Пункт 1 решения изложить в следующей редакции: 
«1. Утвердить основные характеристики бюджета поселения на 2014 год:
1) общий объем доходов в сумме 6710 тыс. рублей;
2) общий объем расходов в сумме 6864 тыс. рублей;
3) верхний предел муниципального внутреннего долга поселения на 1 января 2015 

года в сумме 0 тыс. рублей, в том числе верхний предел долга по муниципальным га-
рантиям в сумме 0 тыс. рублей;

4) дефицит бюджета 154 тыс. рублей.».
1.2. Приложение № 1 к решению изложить в новой редакции согласно приложению 

к настоящему решению.
1.3. В приложении № 7 к решению строки:

Безвозмездные поступления 094 2 00 00 000 00 0000 000 5594

Безвозмездные поступления от 
других бюджетов бюджетной системы 
Российской Федерации.

094 2 02 00 000 00 0000 000 5594

Иные межбюджетные трансферты 094 2 02 04 000 00 0000 151 1902

Прочие межбюджетные трансферты, 
передаваемые бюджетам 094 2 02 04 999 00 0000 151 1902

Прочие межбюджетные трансферты, 
передаваемые бюджетам поселений 094 2 02 04 999 10 0000 151 1902

изложить в следующей редакции:

Безвозмездные поступления 094 2 00 00 000 00 0000 000 5664

Безвозмездные поступления от 
других бюджетов бюджетной системы 
Российской Федерации.

094 2 02 00 000 00 0000 000 5664

Иные межбюджетные трансферты 094 2 02 04 000 00 0000 151 1972

Прочие межбюджетные трансферты, 
передаваемые бюджетам 094 2 02 04 999 00 0000 151 1972

королёвское сельское поселение

начало. Окончание в следующем номере.



Четыре дня сентября в детском оздо-
ровительном центре «Олимпийская ре-
бячка» под Тюменью не смолкали звуки 
спортивных баталий. Здесь проходи-
ли восьмые детско-юношеские пара-
лимпийские областные игры. Со всей 
области на спортивные соревнования 
съехались ребята. Голышмановский 
район представляли Елена Баженова 
из  деревни Скаредной, Михаил Фи-
линов из Малышенки и Вячеслав По-
добров из деревни Дранково.

«Олимпийская ребячка» – филиал 
детского центра «Ребячья республи-
ка». Этот детский оздоровительный 
центр был открыт только год назад по 
инициативе правительства области. 
Совершенно новый современный дет-
ский центр, при строительстве кото-
рого были учтены все требования по 
созданию безбарьерной среды, пре-
взошёл все ожидания. Здесь всё са-
мое лучшее – комфортабельные жи-

лые корпуса, современный стадион, 
физкультурно-оздоровительный ком-
плекс с тренажёрными залами, игро-
выми площадками, бассейн, даже на-
бережная с пляжем, местом для ку-
пания и пирсом для лодок и катама-
ранов, клуб, столовая. Удобные лест-
ницы и переходы, красивые классы и 
спальни. Центр соответствует миро-
вым стандартам, он лучший по Рос-
сии.

Голышмановские ребята постара-
лись достойно защитить честь свое-
го района. Соревновались они в четы-
рёх видах спорта – в лёгкой атлетике, 
теннисе, дартсе и игре бочча. За четы-
ре дня спортсмены с ограниченными 
возможностями в здоровье смогли за-
воевать девять наград. Это ли не пока-
затель подготовки паралимпийцев, их 
стремления к победе и упорства. Лене 
Баженовой и Мише Филинову – по 15 
лет. Лена заняла второе место в толка-

Следующая победа – твоя
преодоление

Он родился за год до победы 
Советского Союза в Великой Оте-
чественной войне. Отцу его, Тимо-
фею Ивановичу, посчастливилось 
вернуться в родную Ламенку жи-
вым, хоть и израненным. Родители 
всю жизнь трудились в сельском 
хозяйстве на ламенской земле. 
Отец – механизатором, мама, По-
лина Алексеевна, в животновод-
стве. Она была знатной огородни-
цей. Именно её уроки ведения хо-
зяйства посеяли в душе сельско-
го парня желание развивать сель-
ское хозяйство в родных местах, 
а не искать лучшей доли где-то на 
стороне, в городе.

– Я родился и воспитывался в 
селе, видел, как трудятся мои ро-
дители, односельчане, – рассказы-

вает Валерий Тимофеевич. – Мате-
ри с малых лет помогал. Длитель-
ное время мама выращивала в Ла-
менке огурцы, морковь, свеклу для 
совхозной столовой. Был неболь-
шой сад, где росли яблони, мали-
на, ирга. После школы было пре-
допределено, что я вернусь рабо-
тать в совхоз. 

Валерий с лёгкостью поступил на 
агрономический факультет Тюмен-
ского сельхозинститута. И даже 
три года армейской службы в За-
полярье, в морских погранвойсках, 
не расстроили выбранный раз и на-
всегда план жизни. В семидесятом 
году с дипломом учёного-агроно-
ма Валерий Третьяков приехал в 
район. После беседы с первым се-
кретарём райкома партии получил 

Быть причастным к судьбе родного края
направление в Малышенку, тогда 
ещё в Хмелёвский совхоз. 

Сейчас В.Т. Третьяков вспоми-
нает о тех временах с благодар-
ностью и особой теплотой:

– Директором тогда был Миха-
ил Иванович Кузнецов – таких лю-
дей мало. Грамотный, думающий, 
с большим опытом руководите-
ля, а для молодых специалистов – 
настоящий воспитатель. В совхо-
зе был сильный коллектив главных 
специалистов. Главный зоотехник 
– Юрий Алексеевич Катозов, глав-
ный экономист – Олег Алексан-
дрович Алеев, опытные управля-
ющие, семеновод. Директор ни-
когда не применял авторитарного 
метода руководства, не выпячи-
вал себя, не ставил себе в заслугу 
чужие успехи, доверял специали-
стам. Все вопросы решались кол-
легиально, поначалу специалисты  
мне здорово помогали и поддер-
живали. Советовался с ними, ка-
кие культуры посеять, удобрения 
внести, что оставить под парами.

Спустя несколько лет совхоз 
вышел в число передовых в рас-
тениеводстве. Наивысший уро-
жай среди совхозов получили. 
Орден «Знак Почёта» на лацка-
не пиджака молодого агроно-
ма Валерия Третьякова – это его 
вклад в общее дело. Были отме-
чены различными наградами ди-
ректор, управляющие Михайлов-
ской и Малышенской фермами: 
М.Ф. Демидов и А.Ф. Черепанов. 
За долгие годы работы в сель-
ском хозяйстве Валерий Тимо-
феевич был награждён почётны-
ми грамотами Губернатора обла-
сти, Министерства сельского хо-
зяйства и руководства Роснедви-
жимости. Он имеет знак «Золотой 
Колос» и многие другие, но орден 
«Знак Почёта» считает самой до-
рогой наградой.  

Где бы ни работал Валерий Тре-
тьяков после Малышенки – ди-
ректором Усть-Ламенского со-
вхоза или руководителем птице-
фабрики,  в районном управле-

нии сельского хозяйства или в ко-
митете по земельным ресурсам 
и землепользованию – он всю-
ду стремился, чтобы земля всег-
да отвечала на заботливые труды 
людей. Он из числа тех специали-
стов, кто твёрдо знает, что матуш-
ку-земельку не обманешь, не бу-
дет отдачи, если не вложить в неё 
ничего. Из ничего – ничего и не бу-
дет. В 1981 году он пришёл рабо-
тать в районное управление сель-
ского хозяйства, а уже через год 
наш район намолотил рекордное 
количество зерна. По словам аг-
ронома, 122 тысячи тонн. И снова 
Третьяков отмечает, что эта заслу-
га всех главных специалистов хо-
зяйств, прежде всего, агрономов, 
с которыми он работал в тесной 
связи. Убедил он тогда специали-
стов вносить на поля жидкие ком-
плексные удобрения, аммиачную 
воду, проводить известкование, 
вносить фосфор. Результат пре-
взошёл ожидания. 

Не раз приглашали Валерия 
Третьякова сначала на комсо-
мольскую, потом на партийную ра-
боту в райком. Но от комсомоль-
ской работы он отказался наотрез, 
в райкоме партии немного пора-
ботал, но скоро понял – тесно ему 
в кабинетных условиях, за бумага-
ми и отчётами. Хотя со свойствен-
ной ему прямолинейностью оце-
нивает первых руководителей по 
достоинству. Отмечает, что ему 
повезло в жизни – районом в раз-
ные годы руководили не времен-
щики, а настоящие хозяева: В.И. 
Ерофеев, Б.В. Прокопчук, Н.И. Ре-
нёв. 

Любимым местом работы В.Т. 
Третьякова всегда оставалось 
поле. Здесь он чувствовал себя 
комфортно, как дома. Зеленеют 
ли всходы или колосится сплош-
ным ковром золотая пшеничная 
нива, зреет ли конопатое поле кле-
вера или отдыхает паровой клин 
пашни после убранного урожая – 
душа агронома радуется. 

В разные годы Валерия Тимо-

феевича приглашали в Тобольск 
на работу, в областное управле-
ние сельского хозяйства. В науч-
но-исследовательском институте 
Северного Зауралья предлагали 
возглавить работу над системой 
«Белок», учёный-агроном спра-
вился бы с этой работой. Но не-
зримая нить связала его судьбу с 
родным краем. Здесь выросли его 
дети, родились и подрастают вну-
ки. Успехи и неудачи в жизни райо-
на – это и его, Третьякова, личные 
победы или поражения. Про него 
можно сказать – на сто процен-
тов он был и остаётся патриотом 
своей малой Родины. Дело своего 
деда продолжает сейчас его внуч-
ка Ксения Третьякова. Молодой 
агроном начала свой путь в ООО 
СП «Голышмановский» и очень ча-
сто обращается к деду за советом. 

Его трудно назвать пенсио-
нером, много времени уделя-
ет делу, которому посвятил всю 
свою жизнь. Дома его практически 
не застать – часто бывает в лесу, 
ездит в тайгу, заготавливает тра-
вы. А между делом обязательно 
побывает на полях хозяйств, оце-
нит масштабы работы. Нет-нет, 
да и позвонит руководителю, по-
советует, сделает замечание или 
похвалит. 

– Мне не безразлично, что сей-
час происходит на полях района, 
идёт ли прогресс. Вот у Извеко-
ва – хлеба на славу народились. 
У Осинцева лучше стало, так это 
есть. У Гришана в «Артуре» вижу 
строит, делает – есть развитие, – 
такая оценка опытного специали-
ста дорогого стоит. 

И сейчас к нему обращаются 
молодые руководители за сове-
том, за практической помощью, он 
связывается с тюменскими специ-
алистами – находит новые сорта 
для сева. Валерий Третьяков чув-
ствует себя причастным ко всему, 
что происходит в районе. 

любовь алексеева. Фото 
евгения дериГлаЗОва.

на снимке: в.Т. Третьяков.

нии ядра, третьей пришла к финишу на 
беговой дистанции 100 метров и в боч-
че заняла третье место. Миша стал по-
бедителем в беге на сто метров среди 
юношей своего возраста, и в прыжках в 
длину также завоевал золотую медаль. 

Поистине «звёздной» стала нынеш-
няя паралимпиада для семнадцати-
летнего Вячеслава Подоброва. Го-
лышмановский парень одержал четы-
ре «золотых» победы – в беге на сто и 
двести метров, в теннисе, толкании 
ядра.

Ребята слаженно сыграли и в коман-
де. В соревнованиях по бочче голыш-
мановцы также заняли первое место, 
обыграв ребят из Упорово и Омутин-
ки. Представители областной шко-
лы олимпийского резерва предложи-
ли Вячеславу Подоброву попробовать 
свои силы в триатлоне, где сочетаются 
плавание, велосипедные гонки и бег. 
Когда ребят награждали, Славе вручи-
ли велосипед-тренажёр. На нем он бу-
дет тренироваться до поездки на вело-
трек в Омск в октябре этого года. 

Любовь Александровна Леонова, 
тренер физкультурно-оздоровитель-
ного центра по месту жительства, по-
сле возвращения команды с соревно-
ваний отметила:

– Я не первый раз сопровождаю ре-
бят с ограничениями в здоровье и каж-
дый раз удивляюсь их упорству в до-
стижении поставленной цели. Они вы-
ступают всегда на пределе возможно-
стей, всякий раз преодолевая свой 
недуг. Вот Лена Баженова – невысо-
кая, хрупкая, а не побоялась выйти на 
сложную дистанцию, в итоге – третье 
место. 

Для ребят и их родителей всегда от-
крыты двери в спортивную жизнь рай-
она. Их ждут в спортивных залах, и кто 
знает, следующим победителем мо-
жешь стать ты. 

любовь алексеева. Фото 
предоставлено л.а. леоновой.

на снимке: в. подобров, 
М. Филинов и л. Баженова.

На прошлой неделе в дежурную часть МО МВД 
России «Голышмановский» поступило сообщение  
от жительницы деревни Скаредная Голышманов-
ского района о том, что с её сбербанковской карты 
бесследно исчезли 35 тысяч рублей. Сотрудниками 
следственной группы было установлено, что жен-
щина  продавала через интернет трактор Т-25. Пя-
того сентября этого года в три часа дня на её теле-
фон по объявлению на сайте позвонил неизвестный 
и сказал, что хочет купить трактор, поэтому ему ну-
жен номер банковской карты, на которую он может 
перечислить деньги. При этом попросил, чтобы на 
карте были денежные средства. Потерпевшая со-
общила номер карты и ждала поступлений на неё. 
Но через пару минут ей пришло смс-сообщение на 
телефон, что с карты, наоборот, сняты 35 тысяч ру-
блей. 

Жертвой мошенников оказалась и пенсионер-
ка из соседнего Аромашевского района. На сото-
вый телефон 55-летней женщины поступило смс-
сообщение: «Ваша банковская карта будет прио-
становлена. Тел.:89505116541». Потерпевшая пе-
резвонила на данный телефон. Мошенники попро-
сили продиктовать номер её банковской карты, что 
доверчивая женщина и сделала. Через некоторое 
время на её телефон снова пришли смс-сообщения 
с паролями и текстом: «не сообщайте этот пароль 
никому, в том числе сотруднику банка». Несмотря на 
предупреждение, когда снова позвонили неизвест-
ные, женщина назвала все пришедшие пароли. По-
сле этого она обнаружила, что с её банковской кар-
ты были сняты 24 тысячи рублей. 

Что заставляет людей поддаваться на провока-
ции, на этот вопрос ответил начальник межмуни-
ципального отдела полиции Сергей Владимирович 
Пеховкин:

– Чаще всего уловки мошенников рассчитаны на 
стрессовую ситуацию. Люди поддаются панике и 
совершают порой абсурдные поступки. Сами на-
зывают пин-коды банковских карт, переводят день-
ги, не выяснив до конца, кому и зачем. Прежде, чем 
проводить какие-либо операции через телефон, ин-
тернет, всё проверьте, позвоните родным, посове-
туйтесь. К сожалению, почти невозможно устано-
вить владельцев телефонов, с которых делают по-
добные звонки. Сим-карты телефонов  могут быть 
зарегистрированы на подставных лиц в любом го-
роде, даже за пределами Российской Федерации.

светлана ШвецОва по данным МО Мвд 
россии «Голышмановский».

подвела доверчивость
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Юбилеи – яркое событие в жизни человека. К нему каждый из нас 
готовится с особым волнением. У Валерия Тимофеевича Третьякова 
год рождения совпал с годом создания Тюменской области. Так уж 
случилось – они ровесники. Сколько бы значимых событий ни про-
изошло в истории области, Валерий Тимофеевич оказывался при-
частен к ним. Этапы его жизни пересекались, шли параллельно с 
историей области, района, посёлка. Часто он был в гуще событий. И 
сейчас, когда ему уже семьдесят лет, он продолжает оставаться ак-
тивным, целеустремлённым, полным планов и жизненной мудрости.

Мошенничество
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